
Comunicazioni iniziali

Assoluzione imputati "Cemento armato"

Ad inizio seduta, vorrei esprimere la soddisfazione per l'assoluzione piena di tutti gli imputati legati

all'operazione "Cemento armato" perché il fatto non sussiste. Quest'operazione ha visto coinvolti

ingiustamente molti nostri concittadini incensurati, onesti imprenditori e lavoratori. Giustizia è stata fatta,
quindi tanti auguri a tutti i nostri concittadini, che possano continuare il loro onesto operato, lasciandosi

alle spalle la triste, iniqua e traumatica esperienza legata alla vicenda.

Inaugurazione AVIS

L'8 giugno si è inaugurata la sede AVIS di Leonforte, una sede stabile presso il Villaggio UNRRA che

rappresenta un bellissimo risultato del gruppo dei soci di Leonforte, del presidente Salvatore Sauro e di

tutti i donatori nostri concittadini divenuti negli anni sempre più numerosi, a loro rivolgo un plauso e i
complimenti per il loro impegno costante e generoso e per il servizio - da oggi ancor più incisivo e di qualità

- che riusciranno a dare alla nostra comunità, sensibilizzando ancora di più tutti noi alla donazione del

sangue.

Faccio un richiamo al rispetto dell'art. 7 del Regolamento del Consiglio Comunale, secondo il quale
"ogni consigliere deve far parte di un Gruppo Consiliare" e al rispetto dell'art. 58, secondo il quale
"ogni gruppo consiliare deve essere rappresentato in ogni commissione". Attualmente c'è un
consigliere che non fa parte della Conferenza dei capigruppo né è rappresentato da un suo
capogruppo e c'è un gruppo consiliare che non è rappresentato in una commissione, quindi per
garantire la massima partecipazione dei consiglieri nelle commissioni, bisogna rispettare il
regolamento ed invito il Segretario Generale ad attivarsi in tal senso.
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